

# EDITORIAL

Durante los últimos 4 años en los que me he desempeñado como Registrador Nacional del Estado Civil, me he centrado en el cumplimiento de varias metas, entre las que destaco posicionar a esta entidad, **mi entidad**, como una de las más queridas y respetadas por los colombianos, contar los mayores índices y reconocimientos de transparencia, tanto internos y externos, del proceso electoral y disponer de un sistema de identificación con los más altos estándares de calidad.

Pero, además de estos objetivos primordiales, no solo como servidor público, sino como académico y como ciudadano, tenía como meta aportar al fortalecimiento de la democracia, brindándole una serie de herramientas intelectuales a la sociedad colombiana, empoderándola cada vez más en el ejercicio de sus derechos y lo hemos logrado con la revista *Democracia Actual*.

Hemos hecho un esfuerzo enorme, trabajando hombro a hombro con grandes intelectuales, colombianos y foráneos, quienes de manera generosa nos han donado su experticia en diferentes campos, ampliando y profesionalizando el debate en cada uno de esos escenarios y planteándonos nuevos desafíos.

Las últimas tres ediciones de la Revista *Democracia Actual* ha permitido que valiosos textos en temas de identificación y registro civil, así como en materia electoral, democracia y participación política de minorías, de población vulnerable, de afrodescendientes, de indígenas, de mujeres, de jóvenes y de ciudadanía en general, fueran de público

conocimiento, saliendo del anonimato, dando un aire fresco y renovador a todas las disquisiciones planteadas en diversos escenarios que sobre estas temáticas se presentan.

Hoy, al hacer entrega bajo mi periodo del último número de *Democracia Actual*, puedo estar tranquilo de que esa meta inicialmente planteada se ha materializado de la mejor manera, dejándole una herramienta de gran valor no solo a la Organización Electoral, a la sociedad colombiana, sino, en general, a la formación en democracia.

Dejamos este legado con la seguridad de que la revista *Democracia Actual* seguirá contribuyendo en el conocimiento y la divulgación de la información relativa a los procesos electorales, democracia, participación, todo ello al servicio de los colombianos.

**JUAN CARLOS GALINDO VÁCHA**  
Registrador Nacional del Estado Civil